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A reunião contou com a 
participação dos secretários 
municipais, coordenadores, 

técnicos das secretarias e do 
Vice-prefeito, Carlos Hilton 

Soares, e teve à frente o 
Secretário Adjunto de 

Planejamento e Gestão do 
Estado, Carlos Eduardo Pires
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Medicamentos especiais 
será o tema do programa de 
rádio “Em dia com a Saúde” 

deste sábado

O Programa “Em Dia com a Saúde”, 
deste sábado,17, vai tratar sobre os 
Medicamentos Especiais na CAF, e terá 
a participação do farmacêutico Regis 
Ferreira Gomes, Coordenador da Assis-
tência Farmacêutica de Sobral (CAF), da 
Secretaria da Saúde do Município.

O programa “Em Dia com a Saúde” 
é uma realização da Prefeitura de So-
bral, coordenado pela Secretaria da 
Saúde do Município. Vai ao ar das 8h 
às 9h, na Rádio Tupinambá AM, e pode 
ser acompanhado pela internet ao vivo 
pelo site www.radiotupinamba.com.br.

Prefeito Veveu apresenta Sistema 
Integrado de Transporte Coletivo 
de Sobral para líderes sindicais

O Prefeito Veveu apresentou, na quarta-
-feira, 14, o novo Sistema Integrado de Trans-
porte Coletivo de Sobral (Sitrans) para re-
presentantes de 11 sindicatos de Sobral. De 
acordo com o Prefeito, após o início do fun-
cionamento do metrô começará a operar li-
nhas de ônibus dentro dos bairros levando as 
pessoas para as estações do VLT. “Já realizamos 
diversos estudos para implantação do sistema 
de transportes e agora eu quero apresentar 
o projeto para que as pessoas conheçam e 
deem suas contribuições”, explicou o Prefeito.

A proposta do Sitrans é criar uma integra-
ção direta com o atendimento que será ofere-
cido pelo VLT, com sincronização de horários, 
o que vai permitir que o passageiro pague 
apenas uma passagem ao se deslocar usan-
do as duas conduções. Serão 25 midi-ônibus 
com capacidade para 30 passageiros, cada. 
Todo o novo sistema cobrirá 95% do território 

de Sobral. “É compromisso nosso implantar-
mos em Sobral um bom sistema de transpor-
te coletivo eficiente, seguro, pontual e barato 
para que as pessoas tenham à disposição um 
bom sistema”, garantiu o prefeito.

O Prefeito Veveu encaminha, na próxima 
semana, para a Câmara Municipal um projeto 
de lei para regulamentar o serviço de táxi em 
Sobral. Para o presidente do Sindicato dos Con-
dutores Autônomos de Veículos Rodoviários 
de Sobral, Adorico Gerônimo, “o Prefeito está 
de parabéns por trazer essas lideranças sindi-
cais para apresentar o sistema de transporte 
porque vai trazer benefícios para as categorias 
trabalhadoras do Município de Sobral”, avaliou.

Participaram da reunião, o Vice-prefeito, 
Carlos Hilton Soares, e representantes do Sin-
dicatos dos Mototaxistas; dos Trabalhadores 
Rurais; dos Trabalhadores da Indústria de Ci-
mento, Cal e Gesso; dos Empregados Estabe-
lecimentos de Serviços de Saúde no Estado 
do Ceará; dos Empregados no Comércio e 
Serviço de Sobral, Sintáxi; dos Empregados 
de Empresas de Asseio, Conservação, Loca-
ção e Administração de Imóveis Comerciais, 
Residenciais, Condomínios e Limpeza Públi-
ca do Estado do Ceará; dos Trabalhadores 
no Comércio Hoteleiro e Similares de Sobral; 
APEOC; SINDIPAN e Associação dos Agentes 
Comunitários de Saúde de Sobral.

Encontro contou com 
a participação de 

representantes de 11 
sindicatos e associações

Vigilância Sanitária apreende 
produto sem informações de 

rotulagem obrigatória
Em mais uma fiscalização de rotina, a 

Vigilância Sanitária (VISA) de Sobral tirou 
de circulação um produto acondicionado 
em sacos plásticos comuns, comercializa-
do como batata desidratada, usada em 
purês, na culinária.

A fiscalização foi realizada em um ar-
mazém nas proximidades do Quartel da 
PM. Na abordagem, foram recolhidos das 
prateleiras, 25 kg do alimento, à venda, sem 
as informações de rotulagem obrigatórias.

O material recolhido não possuía iden-
tificação do fabricante, responsabilidade 
técnica, data de fabricação e nem prazo 
de validade. Informações necessárias à co-
mercialização de qualquer produto.

A Vigilância Sanitária alerta que os 
produtos encontrados nas fiscalizações, 
sem as informações obrigatórias, serão 
retirados de circulação e a empresa fica-
rá sujeita à penalidades. A VISA chama a 
atenção para itens importantes de infor-
mação que não podem faltar, como data 
de fabricação e validade, nome do res-
ponsável técnico com número de registro 
do Conselho, além do lacre de segurança 
e a identificação da empresa responsável 
pelo produto.

DEnúnCIAs: (88) 3611-2223.

Prefeitura lançará VIII Encontro da Beleza 
de Sobral- SOBELEZA

Sobral já se prepara para mais uma edi-
ção do evento que destaca a beleza no Mu-
nicípio. A Prefeitura, por meio da Secretaria 
da Tecnologia e Desenvolvimento Econômi-
co (STDE), realizará, na segunda-feira (19), às 
19h, no Buffet Dona Flor, o lançamento do 
VIII Encontro da Beleza de Sobral - SOBELE-
ZA.

O Sobeleza, que será realizado de 29 a 
30 de setembro, é uma feira de negócios 
e de qualificação profissional que reunirá, 
no Centro de Convenções, profissionais de 
salões, clínicas de estética, representantes 
comercias de produtos de beleza e empre-
sários de Sobral e de outras regiões do Esta-
do, apresentando as novidades do mercado 
para qualificar e estimular a ampliação e a 
inovação do setor.

O evento conta com palestras, oficinas, 
workshops, desfiles e uma feira com stands 
de diversas empresas.

A ação faz parte do Programa Trabalho 

Pleno/Beleza Rende, coordenado pela STDE, 
e conta com o apoio do Banco Nacional do 
Desenvolvimento (BNDES). O Projeto Be-
leza Rende tem o objetivo de oferecer ca-
pacitação profissional no setor de imagem 
pessoal, visando a independência financeira 
gerando emprego e renda.

São atendidos pelo Projeto: cabeleirei-
ros, manicures, pedicures, depiladoras que 
atuam no mercado de trabalho, além de 
pessoas que se identificam com a área de 
imagem pessoal e buscam, nesse setor, uma 
oportunidade para atuar de forma profissio-
nal no mercado de trabalho.

O Prefeito Veveu e sua equipe de gestão 
continuam com as discussões sobre a elabo-
ração do Plano Plurianual (PPA) para os anos 
de 2014 a 2017. O PPA é o instrumento de 
planejamento governamental de médio pra-
zo, que estabelece diretrizes, objetivos e me-
tas da Administração Pública, organizando 
as ações do Governo em programas que re-
sultem em bens e serviços para a população. 

O PPA é aprovado por lei a cada quatro 
anos, tendo vigência do segundo ano de um 
mandato majoritário até o final do primeiro 
ano do mandato seguinte. Nele constam, de-
talhadamente, os atributos das políticas pú-
blicas executadas, tais como metas físicas e 
financeiras, públicos-alvos, produtos a serem 
entregues à sociedade e outras demandas.

As discussões levam em consideração a 
melhoria de áreas como saneamento básico, 
educação, infraestrutura, segurança e saúde. 
Esse é o momento de analisar, entre outras 
questões, as projeções fiscais e limite de des-

pesas, receitas e previsão de futuro, e definir 
diretrizes para o Plano de Governo.

Entre os mecanismos usados para a ela-
boração do Plano, está o Orçamento Parti-
cipativo, alternativa sugerida pelo prefeito 
para contar com a participação da popula-
ção nas decisões sobre o melhor uso dos re-
cursos financeiros. Ao todo foram realizadas 
20 plenárias, na sede e nos distritos de So-
bral. A última foi realizada nessa quinta-feira, 
15, quando os moradores do distrito de Ta-
peruaba e proximidades, também tiveram 
a oportunidade de discutir e sugerir formas 
de como aplicar o dinheiro público no que 
realmente a comunidade necessita.

A reunião para elaboração do PPA, reali-
zada no Centro de Convenções, contou com 
a participação dos secretários municipais, 
coordenadores, técnicos das secretarias e do 
Vice-prefeito, Carlos Hilton Soares, e teve à 
frente o Secretário Adjunto de Planejamen-
to e Gestão do Estado, Carlos Eduardo Pires.

Realizada mais um reunião para elaboração do PPA

O Prefeito Veveu participou, nessa 
quinta-feira, 15, da 20ª e última ple-
nária do Orçamento Participativo 

que reuniu moradores de Taperuaba e Bi-
lheira, no Espaço Cultural de Taperuaba. Na 
ocasião, o Prefeito anunciou a construção de 
uma Escola de Tempo Integral e de uma re-
presentação da Prefeitura em Taperuaba e de 
um Centro de Saúde da Família na Bilheira.

Saúde e Saneamento básico foram al-
gumas das prioridades apresentadas em 
Taperuaba. O Distrito é um dos primeiro 
contemplados no PAC Saneamento e rece-
berá sistema completo de saneamento e o 
Prefeito autorizou a licitação de uma obra 
de saneamento na Bilheira. Está sendo licita-
da a construção de um Centro de Saúde da 
Família, que em breve o Prefeito irá assinar a 
Ordem de Serviço. O Prefeito anunciou que 
ampliará os serviços de saúde ofertadas no 
próprio distrito com aquisição de mais equi-
pamentos portáteis de exames médicos e 

falou também da potencialização do Espaço 
Cultural com a promoção de atividades es-
portivas e culturais nos três turnos.

O Prefeito falou também dos investimen-
tos na segurança. “Recentemente dei posse a 
40 Guardas Municipais e já autorizei a reali-
zação de um novo concurso para mais 100. 
Desse jeito nós vamos poder descentralizar 
e colocar guardas nos distritos”, disse. Sobre 
a geração de emprego e renda o Prefeito ga-
rantiu “voltar ao distrito com as secretarias 

responsáveis pela área para discutir os arran-
jos locais para geração de renda a partir dos 
talentos locais”.

Foram realizadas 20 plenárias, que come-
çaram dia 13 de junho, envolvendo todos os 
bairros e distritos de Sobral. Todas as priori-
dades apresentadas pela população durante 
as plenárias comporão o Plano Plurianual 
2014-2017, que estabelecerá as diretrizes, 
objetivos e metas do governo municipal nos 
próximos quatro anos.

Concluídas em Taperuaba plenárias do Orçamento 
Participativo

20ª Plenária do Orçamento Participativo reuniu moradores de Taperuaba e Bilheira


